

CERH/BHA /SIDA

El Proyecto CERH/BHA/SIDA se enfoca en ofrecer asistencia en agua, saneamiento e higiene a familias hondureñas retornadas que han sido deportadas de Estados Unidos. El proyecto opera en 5 municipios clave: San Pedro Sula, Villanueva, Choloma, Puerto Cortés y El Progreso, en los departamentos de Cortés y Yoro.

Este programa responde a las necesidades críticas de las familias retornadas que enfrentan dificultades para acceder a agua potable, saneamiento básico e insumos de higiene. Además, muchas de estas familias no cuentan con recursos para reparaciones en sus viviendas, lo que agrava las condiciones de vida.

Financiamiento, Como Ayudar y Desafíos

Proyecto CERH/BHA/SIDA: el mayor desafío es la identificación y dispersión de las familias beneficiadas, se esta abordando buscando una mayor coordinación con otras organizaciones

El éxito se evalúa por el número de familias apoyadas con los recursos proporcionados (kits, filtros y reparaciones) y la mejora en sus condiciones sanitarias y de acceso al agua.

El proyecto es financiado a través de donaciones este es un proyecto a corto plazo si desea apoyar o participar sería través de voluntariados.



ADRA

CERH/BHA/SIDA

Programa



(504) 2235-4845

(504) 2235-4846



Adra Honduras



Col. El Prado, Tegucigalpa, Honduras



comunicaciones@adra.org.hn



www.adra.org.hn

Objetivos específicos del programa

- Apoyar a 400 familias en condiciones de agua, saneamiento e higiene.
- Realizar reparaciones menores en las viviendas de 30 familias en los primeros 5 meses del proyecto.

Acciones concretas de ADRA

ADRA está llevando a cabo varias acciones concretas en el marco del programa, que incluyen:

Entrega de kits TANDAS con productos esenciales de higiene.

Provisión de filtros purificadores de agua.

Realización de reparaciones menores en WASH (agua, saneamiento e higiene) en hogares.

Monitoreo y evaluación constante de las condiciones de vida de las familias beneficiadas.



Beneficiarios del programa

Familias hondureñas retornadas que han sido deportadas desde Estados Unidos, localizadas en las zonas de San Pedro Sula, Villanueva, Choloma, Puerto Cortés y El Progreso

